
17. Juli 2023

Dramatisches Verspätungschaos: Odeg
stellt neue Triebwagenverbindung ein
Bahn-Pendler in der Region Rathenow sind derzeit mit
massiven Verspätungen und Problemen konfrontiert.

Insbesondere die RB51-Strecke, die von der Ostdeutschen
Eisenbahngesellschaft (Odeg) betrieben wird, ist betroffen.
Die Odeg hat kürzlich angekündigt, dass die neuen Alstom-
Fahrzeuge, die auf dieser Strecke eingesetzt wurden, nach

nur acht Wochen aus dem Fahrgastbetrieb genommen
werden müssen. Pressesprecherin Dietmute Graf erklärte,

dass diese Entscheidung aufgrund wiederholter erheblicher
Qualitätsmängel getroffen wurde. Die Fahrzeuge seien

nicht länger tragbar für Fahrgäste und Personal. Dies hat
drastische Auswirkungen auf Pendler, die auf die

Verbindung zwischen Rathenow und Brandenburg an der
Havel angewiesen sind. Ein Busnotverkehr wurde

eingerichtet, der alle zwei &amp;hellip;
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Verspätungen und Problemen konfrontiert. Insbesondere die



RB51-Strecke, die von der Ostdeutschen Eisenbahngesellschaft
(Odeg) betrieben wird, ist betroffen. Die Odeg hat kürzlich
angekündigt, dass die neuen Alstom-Fahrzeuge, die auf dieser
Strecke eingesetzt wurden, nach nur acht Wochen aus dem
Fahrgastbetrieb genommen werden müssen.

Pressesprecherin Dietmute Graf erklärte, dass diese
Entscheidung aufgrund wiederholter erheblicher
Qualitätsmängel getroffen wurde. Die Fahrzeuge seien nicht
länger tragbar für Fahrgäste und Personal. Dies hat drastische
Auswirkungen auf Pendler, die auf die Verbindung zwischen
Rathenow und Brandenburg an der Havel angewiesen sind. Ein
Busnotverkehr wurde eingerichtet, der alle zwei Stunden
verkehrt.

Ursprünglich sollte der Busnotverkehr bis Samstag um 2 Uhr
dauern. Mittlerweile ist jedoch klar, dass die Probleme
mindestens bis Ende Juli anhalten werden. Wie es danach
weitergeht, ist aus den Mitteilungen des Verkehrsverbundes
Berlin-Brandenburg und der Odeg nicht ersichtlich. Lars Gehrke,
Geschäftsführer der Odeg, betont jedoch, dass an einem
Ersatzkonzept gearbeitet wird, das so schnell wie möglich
umgesetzt werden soll.

Um den Betrieb so schnell wie möglich wieder aufnehmen zu
können, plant die Odeg, ältere Fahrzeuge einzusetzen, die zuvor
auf der Strecke zwischen Rathenow und Brandenburg unterwegs
waren. Gehrke bittet die Fahrgäste um Verständnis
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